

Medienmitteilung

Chur, 28. Oktober 2009

Der «Messiah» im Lokomotivdepot Start des Vorverkaufs am 1. November 2009

Das Origen Festival Cultural unter der Leitung von Giovanni Netzer bringt am letzten Wochenende vor Weihnachten Händels berühmtestes Oratorium in den Werkstätten der Rhätischen Bahn zur Aufführung. Clau Scherrer dirigiert das etablierte Origen Ensemble Vocal. Der Vorverkauf startet am 1. November 2009. Im Eintrittspreis inbegriffen: die Hin- und Rückfahrt ab allen Bahnhöfen der Rhätischen Bahn.

Mit der Rhätischen Bahn zum Konzert

Die Zusammenarbeit zwischen Giovanni Netzer und der Rhätischen Bahn hat sich bereits im vergangenen Jahr bewährt: Für die Inszenierung der Uraufführung «Inferno» sowie beim letztjährigen Weihnachts-Oratorium spielte die RhB eine zentrale Rolle als Kulisse und als fahrbare Theaterbühne. Auch für die bevorstehenden Konzerte vom 19. und 20. Dezember wird sich die RhB-Werkstätte in Landquart in eine symbolträchtige Kulisse verwandeln und die Besucher begeistern.

Im Eintrittspreis zum Konzert ist die Fahrt ab allen RhB-Bahnhöfen auf dem Streckennetz der Rhätischen Bahn inbegriffen: die Besucher reisen ruhig und stressfrei zum Konzert und zurück. Die Aufführungen beginnen jeweils nachmittags um 16:30 Uhr und ermöglichen damit eine Rückfahrt mit den öffentlichen Verkehrsmitteln am gleichen Tag.

Vorverkauf ab 1. November 2009

Tickets für die beiden Weihnachtskonzerte gibt's ab dem 1. November an allen bedienten Bahnhöfen der Rhätischen Bahn. Telefonische und schriftliche Bestellungen nimmt der Railservice der Rhätischen Bahn gerne entgegen, Tel. 081 288 43 40, railservice@rhb.ch